

20 et 27
juin
2021

ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES

L'énergie et l'expérience

au service de la Vendée



**Bérangère
SOULARD**



**Christophe
HOGARD**

Remplaçants : Marie SPEDER - Anthony PASQUIER

MAJORITÉ DÉPARTEMENTALE
CANTON DES HERBIERS



L'énergie et l'expérience au service de la Vendée

Ensemble, nous avons fait du canton des Herbiers un canton où la qualité de vie et le dynamisme sont reconnus de tous grâce à notre **croissance** démographique, à la **vitalité** de chacune de nos communes, au **développement** de nos entreprises et au sens de l'**engagement** des bénévoles de nos associations.

Mais rien n'est jamais acquis, surtout dans le **contexte sanitaire actuel**. Plus que jamais, il nous faut aller de l'avant ! C'est pourquoi nous vous proposons d'**aller encore plus loin** et de lancer de **nouveaux projets** pour l'avenir de nos 14 communes, tout en veillant à ne laisser personne sur le bord de la route.

Vous pouvez compter sur notre **énergie** pour faire bouger le canton des Herbiers et faire bénéficier toutes nos communes du dynamisme du Conseil départemental.

Vous pouvez compter sur notre **expérience** pour travailler avec détermination et efficacité avec toutes les forces vives et l'ensemble des élus du Pays des Herbiers et du Pays de Pouzauges.

Vous pouvez compter sur notre **disponibilité** pour être attentifs aux difficultés de chacun, et pour répondre aux préoccupations de tous, sans ménager notre temps ni nos efforts.

Candidats de la Majorité Départementale, nous saurons faire entendre la voix du canton des Herbiers et mener notre action comme nous savons le faire, dans l'**unité** et la **confiance** !

Bien cordialement,

Christophe HOGARD



Bien à vous

Bérangère SOULARD



Âgé de 41 ans, marié et père de 4 enfants, Christophe HOGARD est chef d'entreprise dans le domaine du conseil en stratégie de territoire.

Issu du secteur privé, il connaît bien le fonctionnement des collectivités locales pour avoir été par la suite chargé de mission au Département de la Vendée, avant d'occuper les fonctions de Directeur de cabinet de Véronique BESSE à l'Assemblée nationale et aux Herbiers.

Passionné par la Vendée et par la vitalité de nos communes du Haut-Bocage, Christophe connaît également bien le canton des Herbiers qu'il sillonne au titre de ces différentes responsabilités depuis près de 15 ans.

Il est aujourd'hui 1er adjoint de la Ville des Herbiers et Vice-président du Pays des Herbiers, qui rassemble 8 communes.

Bérangère SOULARD, 48 ans, est directrice d'une fédération départementale d'associations familiales. Elle vit maritalement et a 3 enfants.

Issue du monde associatif et du domaine de la famille, elle est aujourd'hui spécialisée en développement local et animation des territoires. Appréciant particulièrement le travail en équipe, son rôle de manager lui a permis de développer de nombreux projets structurants au service des familles en Vendée.

Conseillère départementale du canton des Herbiers depuis 6 ans, Bérangère est membre de la Commission permanente du Département. Elle connaît parfaitement les missions et les enjeux liés à l'avenir de la Vendée.

Très investie sur son territoire, Bérangère est actuellement adjointe à Chavagnes-les-Redoux et Présidente du Pays de Pouzauges, qui réunit 10 communes.

1 Conforter nos libertés du quotidien

Liberté d'entreprendre :

- En réalisant des infrastructures routières et numériques à la hauteur des enjeux départementaux.
- En contribuant à créer de la valeur ajoutée pour nos entreprises, et donc de l'emploi, grâce à l'image d'un Département dynamique, innovant et qui donne envie !
- En aidant les commerçants et artisans à traverser la crise sanitaire et économique afin de maintenir leur activité.



Poursuite du désenclavement routier avec la rocade du Bocage (Sèvremont).

2 Soutenir nos solidarités de proximité

Solidarité à l'égard de nos anciens :

- En favorisant le maintien à domicile et en innovant pour pouvoir vivre chez soi le plus longtemps possible : adaptation du logement, soutien aux associations d'aide à domicile et aux bénévoles qui s'investissent au service des autres...
- En améliorant la qualité de vie dans les EHPAD et en les adaptant afin de toujours mieux prendre en compte la dépendance et la maladie d'Alzheimer.
- En soutenant la diversification des Résidences autonomie/MARPA afin de pouvoir répondre à de nouveaux besoins, comme un accueil temporaire de convalescence avant retour au domicile par exemple.



Réhabiliter les EHPAD, comme ici la résidence des Chênes (Les Herbiers).



Permettre à chaque habitant un logement adapté (Mouchamps).



Honorer la mémoire pour la France.

3 Faire de la nature le pilier de notre avenir

Promouvoir une alimentation saine et de proximité grâce à nos agriculteurs :

- En accompagnant le déploiement de projets alimentaires de territoire et la mise en place de circuits-courts.
- En mettant en valeur la qualité de nos filières agricoles locales qu'elles soient conventionnelles ou biologiques.
- En soutenant l'activité agricole, l'installation de jeunes agriculteurs et les efforts de l'ensemble des agriculteurs en faveur du développement durable.



L'agriculture, au cœur de notre identité et des enjeux d'avenir.



Liberté d'apprendre :

- En poursuivant la modernisation et le développement des collèges publics et privés.
- En permettant aux collégiens de bénéficier de matériel d'apprentissage innovant et de moyens nécessaires à leur ouverture sur le monde.
- En confortant notre canton comme pôle de formations supérieures et en promouvant l'apprentissage, qui propose des filières d'excellence comme au CFA de Saint-Michel-Mont-Mercure.

Les collèges, au cœur des compétences du Département (Pouzauges).

Liberté de se déplacer :

- En garantissant la sécurité de tous par une bonne desserte routière de nos communes (RD 11 entre Les Herbiers et Les Epesses ; RD 23 entre Les Herbiers et Beaurepaire...).
- En soutenant le développement de modes de transport collectifs : aires de covoiturage, lignes de bus départementales, réouverture de la ligne ferroviaire du Département Cholet/Les Herbiers...
- En déployant un réseau structurant de pistes cyclables et en soutenant les modes de déplacements doux.



Ligne ferroviaire départementale Cholet/Les Herbiers.

Liberté de s'informer et de s'exprimer :

- En permettant à chacun d'avoir accès au numérique grâce au déploiement de la fibre optique dans toutes les communes et dans toutes les zones économiques.
- En luttant contre la fracture numérique afin que chacun puisse bénéficier du confort quotidien apporté par les nouvelles technologies.



Promouvoir la lecture au plus près des Vendéens (La Meilleraie-Tillay).

Liberté de s'émerveiller :

- En permettant à chacun d'avoir accès à la culture au plus près de chez soi : spectacles, bibliothèques, enseignement musical, animations...
- En offrant à chacun, et en particulier aux plus jeunes, la possibilité de s'approprier notre patrimoine historique et culturel remarquable.
- En profitant de la notoriété et de l'attractivité du Puy du Fou pour développer le tourisme sur notre territoire et conforter notre place de 1^{er} canton touristique de Vendée !



Visite de chantier du cinéma 5 salles (Les Herbiers).



Solidarité à l'égard des personnes les plus fragiles :

- En facilitant l'intégration des personnes handicapées dans la cité et en trouvant des solutions innovantes pour accueillir les personnes handicapées vieillissantes.
- En soutenant dans leurs démarches d'insertion, de formation et de retour à l'emploi les personnes en difficulté, grâce à un suivi personnalisé, en particulier dans le cadre du RSA.
- En œuvrant pour soutenir les aidants et leur permettre de trouver un meilleur équilibre entre leur rôle de soutien au quotidien et leur vie personnelle.

Chacun de trouver un logement adapté à ses besoins



Transmettre aux jeunes le goût de l'engagement (Stand des Sapeurs-pompiers de la Vendée).



Participer à la création d'équipements sportifs et de loisirs (Les Epesses).

Solidarité à l'égard des familles :

- En permettant aux familles de s'installer durablement sur notre canton avec une politique volontariste en matière d'habitat et en faisant de l'accès à la propriété une priorité.
- En soutenant la cohésion familiale, en accompagnant les familles en rupture ou en difficulté, et en luttant contre les violences intrafamiliales.
- En accueillant efficacement les enfants et adolescents en fragilité qui ont été placés sous la responsabilité du Conseil départemental.

Solidarité envers la jeunesse :

- En incitant activement les jeunes à la pratique sportive au sein de nos associations. Le sport est porteur de valeurs fortes pour se construire un avenir : le courage, le don de soi et l'esprit d'équipe. Le sport permet d'apprendre à donner le meilleur de soi-même.
- En encourageant à l'échelle départementale le déploiement du Passeport du Civisme qui contribue à transmettre aux jeunes l'attachement à notre pays, la connaissance de leur identité et l'envie de s'engager.



Solidarité à l'égard des associations :

- En encourageant le bénévolat au sein de nos associations, véritable richesse pour nos 14 communes. Les bénévoles doivent être soutenus, écoutés, aidés.
- En proposant des formations et du soutien matériel et logistique afin qu'elles continuent à être le cœur battant de nos communes.
- En développant des partenariats toujours plus étroits avec les associations dont les événements font rayonner notre canton.

Commemoration de nos Morts



Soutenir les commerces de proximité de nos communes (Saint-Mars-la Réorthe).

Solidarité à l'égard de nos 14 communes :

- En les soutenant dans leurs projets de développement et d'amélioration de leur cadre de vie, notamment de leurs centre-bourgs.
- En participant à l'émergence de projets structurants et d'importance, notamment sportifs et culturels, afin de renforcer leur attractivité.
- En confortant les services et les commerces de proximité, activités essentielles à la vitalité de nos communes.

Préserver nos poumons verts et nos ressources naturelles :

- En prenant en compte notre identité paysagère, fruit de notre histoire, ce qui signifie la respecter, la protéger et la transmettre : haies, faunes, flores, élevage, cours d'eau...
- En aménageant les espaces naturels départementaux pour leur permettre de contribuer à la richesse de notre biodiversité.
- En limitant la consommation foncière et en portant une attention particulière à la quantité et à la qualité de l'eau.



Les mobilités douces, un enjeu écologique et touristique (Réaumur).

Maîtriser notre empreinte sur la nature afin de préserver notre cadre de vie :

- En travaillant en faveur de l'autonomie énergétique de notre canton et de la réduction de notre consommation d'énergie.
- En soutenant la rénovation énergétique des bâtiments publics, afin de donner l'exemple, et l'émergence d'énergies renouvelables pour nos habitations, entreprises et collectivités (filiale bois, solaire...).
- En encourageant les initiatives et l'implantation de nouvelles filières en matière d'économie circulaire.



Soutenir l'autonomie énergétique des bâtiments publics (Les Herbiers).

Aider les communes à s'adapter aux aléas climatiques :

- En accompagnant les actions des « Plans Climat » des territoires des Herbiers et de Pouzauges.
- En contribuant à accroître le stockage de carbone pour compenser les émissions de gaz à effet de serre : plantation d'arbres, végétalisation des centres-villes et centres-bourgs...
- En soutenant l'aménagement d'espaces publics permettant de se protéger des événements climatiques (chaleur, fortes pluies...).



Aider à la mise en valeur de notre patrimoine historique (Pouzauges).



Aménagement du belvédère au Bois des Jarries, un espace forestier de 62 ha.

Nos remplaçants

Marie SPEDER

46 ans, est Directrice de collège à Pouzauges

Bien connue des parents d'élèves, sa présence dans notre équipe est un signe fort de l'intérêt que nous portons aux jeunes de notre canton et de l'importance que nous accordons à leur avenir.

Parce que les collèges sont également au cœur des compétences du Conseil départemental, l'expérience et le sens du contact de Marie sont des atouts précieux.

Par ailleurs, Marie a toujours été très impliquée dans la vie locale. Habitante de La Meilleraie-Tilly, elle est actuellement 1^{ère} adjointe au sein de l'équipe municipale.

Anthony PASQUIER

45 ans, est Président du Comité des fêtes des Epesses.

Anthony est salarié dans une grande entreprise des Herbiers, représentative du dynamisme économique de notre canton.

Passionné et investi, Anthony incarne dans notre équipe la vitalité des quelques 800 associations qui nous tiennent tout particulièrement à cœur et qui font vivre nos 14 communes.

Notre qualité de vie doit beaucoup à tous nos bénévoles qui donnent de leur temps au service des autres. A nous de les soutenir !



Un "canton événement"



Le VHF en finale de la Coupe de France... un rayonnement national !



La convivialité au cœur des rencontres gastronomiques, comme la Fête du Chocolat à Réaumur.



Tour de France, Chrono des Nations... le canton des Herbiers, terre de cyclisme !



Des événements touristiques et familiaux sur le « toit » de la Vendée (Château de Pouzauges).



Un canton attractif avec des événements toute l'année (Parade de Noël aux Herbiers).

L'enjeu sanitaire : une priorité pour tous



Un soutien financier du Département aux centres de vaccination de proximité.

La démographie médicale et le manque de médecins dans beaucoup de régions de France constituent un enjeu national. Dans nos communes, au quotidien, c'est une préoccupation importante pour toutes les familles. Surtout dans le contexte sanitaire que nous connaissons.

Aux côtés des maires et des professionnels de santé, nous nous engageons à tout mettre en œuvre pour que le Département prenne et soutienne toutes les initiatives qui nous permettront de relever ensemble le défi de l'accès aux soins pour tous !



Développer des équipements adaptés et incitatifs pour l'installation de jeunes médecins, comme par exemple à la Maison de santé intercommunale de Pouzauges ou au Pôle Santé Notre-Dame des Herbiers.



Pendant les restrictions sanitaires, des élus investis aux côtés des équipes des EHPAD pour maintenir le lien entre les résidents et les familles.

Ils nous soutiennent

“ Bérangère et Christophe sont candidats de la Majorité départementale dans le canton des Herbiers ; ils ont tout mon soutien. Je connais leurs qualités et je partage leurs convictions.



Très investis dans la vie du territoire, à l'écoute de chacun, volontaires et pragmatiques, ils sauront encourager les initiatives bénéfiques aux communes et faire aboutir les projets majeurs pour le canton. Ils forment un binôme soudé et rassembleur qui œuvre avec efficacité pour conforter le dynamisme de cette partie du Bocage.

Yves AUVINET
Président du Conseil
Départemental de la Vendée

“ Je connais bien Bérangère et Christophe car nous travaillons ensemble, au quotidien, sur de nombreux enjeux qui concernent le Bocage.



Je sais qu'ils ont à cœur d'être sur le terrain au contact de la population. Christophe en tant que Premier adjoint de la Ville des Herbiers, chargé notamment des finances, et Bérangère en tant que Présidente de la Communauté de communes du Pays de Pouzauges ont toutes les compétences pour accompagner les projets du canton et les défendre, demain, au sein de l'Assemblée Départementale. Parce qu'ils sont à la fois enracinés et audacieux, ils sont une chance pour l'avenir du Bocage. Ils ont toute ma confiance.

Avec tout mon soutien !
Véronique BESSE

Véronique BESSE
Maire des Herbiers
Présidente du Pays des Herbiers

“ J'apporte mon soutien au binôme formé par Bérangère SOULARD et Christophe HOGARD. Ils constituent ensemble un binôme complémentaire, avec chacun leurs expériences et leurs connaissances.



Avec Bérangère, les 6 ans passés aux côtés des habitants et des élus ; avec Christophe tout le dynamisme de la jeunesse. Avec leurs compétences respectives, ils sauront être à l'écoute et au service de la population. Ils auront à cœur de mener à bien tous les projets cantonaux et départementaux afin que notre magnifique Haut-Bocage rayonne toujours plus dans une Vendée solidaire et dynamique.

Hervé ROBINEAU
Conseiller Départemental
du Canton des Herbiers

Retrouvez l'intégralité de notre projet sur : www.cantondesherbiers.fr

Une question ? Rejoindre l'équipe de campagne ? Contactez-nous par téléphone : 07 84 82 40 73 ou à l'adresse : bonjour@cantondesherbiers.fr

[/hogardc](https://www.facebook.com/hogardc) et [/berangere.soulard](https://www.facebook.com/berangere.soulard)